

Investigan violento asalto en sucursal Entel de Limache

Delincuentes encapuchados golpearon y amarraron a trabajadores del local comercial para llevarse un cuantioso botín de aparatos tecnológicos desde la bodega del recinto

Carabineros de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Limache se encuentran investigando un violento asalto ocurrido el día sábado 7 de junio en la sucursal de la empresa de Telecomunicaciones Entel, ubicada en el sector de la Estación de Trenes de la comuna Limache.

El hecho ocurrió a eso de las 11 de la mañana, cuando tres delincuentes encapuchados y premunidos de armas de fuego, ingresaron violentamente a las oficinas, donde intimidaron y amarraron a los trabajadores y clientes que había en ese momento en el lugar.

Acto seguido, los antisociales ingresaron hacia el sector de las bodegas del local, donde sustrajeron diversos aparatos tecnológicos, principalmente celulares, huyeron en dirección desconocida a bordo de una camioneta.

El mayor Juan Pablo Serrano, jefe de la Tercera Comisaría de Limache, informó que una vez dada la alerta del hecho, "personal de la Sección de Investigación Policial SIP, trabajó en el sitio del suceso con el levantamiento

de evidencias, el cotejo de cámaras de seguridad y el empadronamiento de testigos", para esclarecer los hechos

acontecidos y seguir hasta este lunes con la investigación en conjunto con la Fiscalía Local de Limache, diligencias

que buscan dar con el paradero de los delincuentes que cometieron este violento robo a mano armada.

